

Fallece Antonio Porpetta a los 87 años de edad

25/07/2023



El escritor y poeta eldense Antonio Porpetta ha fallecido hoy a los 87 años de edad en Madrid. En 2021 fue nombrado Hijo Predilecto de Elda y su delicado estado de salud le impidió venir a recoger el título. El Ayuntamiento de Elda ha declarado luto oficial el día 26 de julio de 2023.

El escritor era licenciado en Ciencias de la Información, diplomado en Genealogía, Heráldica y Nobiliaria por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas. Fue miembro de las academias Norteamericana (Nueva York) y Guatemalteca de la Lengua Española y de la Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística.

Nació en Elda en 1936, desde 1978 publicó una extensa obra que incluye poesía, narrativa y ensayos. Inició su labor literaria con el poemario *Por un cálido sendero* en 1978, el primero de muchos. Escribió ensayos sobre la

vida y la obra de Carolina Coronado y Gabriel Miró, y recibió numerosos premios como el Premio Ángaro (1980), el Premio Gules (1981), *Fastenrath* de la Real Academia Española (1987), José Hierro (1996) y el Premio Ciudad de Valencia de Poesía en Castellano (1999), entre otros.

Parte de su obra ha sido traducida a 12 idiomas, así como transcrita al sistema braille. Desarrolló su actividad en universidades e instituciones académicas y culturales.

Elda le ha reconocido su mérito e importancia en diversas ocasiones: fue nombrado primer pregonero de las Fiestas Mayores en 1995; en 2010 se dio su nombre a una céntrica plaza eldense, así como al Centro de Formación de Personas Adultas en 2011. En 2016 los estudiantes del [IES Monastil le rindieron homenaje](#) y se plantó un olivo en su honor. En 2021 fue nombrado [Hijo Predilecto de Elda](#).

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha destacado que “desde el día que fue nombrado Hijo Predilecto de la ciudad, pasó a formar parte de un patrimonio intangible de la ciudad que tiene un inmerso valor. Antonio Porpetta siempre será un ejemplo para toda la población eldense y un testimonio que dé impulso a las generaciones venideras”.



En el instituto Monastil le han rendido varios homenajes.